

Babinsa Koramil 0824/12 Kaliwates Bersama Tiga Pilar Pengamanan Pemakaman Protokol Covid 19

Siswandi - KALIWATES.GO.WEB.ID

Apr 28, 2023 - 11:49



JEMBER – Wujud masih adanya kasus covid 19 disekitar kita, masih memerlukan tingkat kewaspadaan masyarakat terhadap penyakit yang sangat berbahaya dan sangat mudah menyebar tersebut, dengan dilakukannya pemakaman melalui protokol kesehatan terhadap warga yang meninggal dunia berinisial GS warga Jl jayanegara Kelurahan Jember Kidul Kecamatan Kaliwates Jember.



Almarhum meninggal pada usia 22 tahun dan dalam perawatan di Rumah Sakit Daerah (RSD) dr. Soebandi Jember dan dinyatakan meninggal oleh dokter RSD dr. Soebandi, dan setelah dilakukan pemulasaraan jenazah disaksikan keluarga almarhum, pada Jum'at 28/04/2023 sekitar pukul 09.15 Wib dilaksanakan pemakaman di Tempat Pemakaman Umum (TPU) Kelurahan Jember Kidul, keluarga menerima dengan pemakaman protokol kesehatan covid 19.

Hadir melakukan sosialisasi kepada keluarga dan pelayat untuk menjaga jarak, serta pengamanan diantaranya Lurah Jember Kidul Dewi Kamtiko, Babinsa Jember Kidul Pelda Mastoni dan Serda Iswanto, Bhabinkamtibmas Briпка Andika F.



Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno dalam wawancaranya menyatakan, bahwa keberadaan Babinsa bersama Tiga Plar Kelurahan tersebut, tentunya melakukan sosialisasi kepada keluarga dan masyarakat, terkait protocol kesehatan dalam pemakaman warga yang terjangkit covid 19, agar tidak menular kepada keluarga maupun pelayat. Sekaligus memantau dan melakukan pengamanan lokasi, pemakaman.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi sangat mendukung upaya yang dilakukan Babinsa jajarannya dengan aparat terkait, dalam pengawasan dan pengamanan jalannya

pemakaman warga terjangkit covid 19, guna mencegah penyebarannya.

Tidak hanya itu, untuk selanjutnya segera koordinasi dengan petugas Puskesmas setempat untuk melakukan tracing lebih lanjut kepada keluarga dan tetangga kiri kanannya yang telah kontak erat dan lain-lain, untuk menyakinkan untuk mencegah penyebaran lebih lanjut.



Dengan kondisi ini, berarti covid 19 masih ada, untuk itu kepada masyarakat dihimbau untuk selalu waspada, hindari kerumunan dan selalu mengenakan masker. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)